
Pièces 15 Pièces

Superficie 527 m²

Référence 2682

Prix 680 000 €

Coursegoules
Maison à vendre (06140)
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Coursegoules,cette  vaste  demeure  est  situé  au  Cœur  du  village.  La  maison  est

orienté  plein  sud  et  offre  une  vue  magique  sur  les  collines  alentour  et  la  nature.

Idéalement  placé  au  Départ  des  sentiers  de  randonnées,  cet  ancien

hôtel-restaurant est  devenu une grande maison de famille.  Elle a le potentiel  idéal

pour  une  activité  de  maison  d'hôtes/restauration  /  centre  de  Développement

personnel  /artistique  etc...  La  demeure  propose  une  superficie  d'environ  393m2

(+78m2) . Elle offre 14p plus un appartement de deux pièces en rez de jardin. Rez

de chaussee: de plain pied avec la place du ...

This exceptionnal house is situated in the heart of the magnificent medieval village

of  coursegoules,  one of  the architectural  treasures of  the countryside of  the Côte

d'azur.  The  house  offers  a  total  superficy  of  about  398sm  (+78sm).  It  offers  14

rooms  plus  an  independant  two  rooms  apartment  with  garden  at  garden  level.  It

would be ideal for a b and b activity/ restaurant/ yoga center /artistic activity /etc...

It  comprises:ground  floor:  storey  with  the  village  square.-entrance  hall.-guests

toilets,  wardrobe.-lobby  and  small  salon  with  its  fire  place.-main  salon-  bar-living

and dining room ...

MINASSIAN ESTATE

96, montée de la Bourgade - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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